Escrito por Administrador Jueves, 19 de Mayo de 2011 00:00

Quedó oficialmente inaugurada en Roque Pérez la muestra fotográfica "Eva Perón, mujer del bicentenario" en la sede del SEMPRO. Del acto participaron el Intendente Hugo Oreja, la secretaria general del municipio Mónica Forastieri, Ramiro Ortega Peña de la Secretaria de Derechos Humanos de la Nación, Corina Rossi de la Dirección nacional de Política Socioeducativa del Ministerio de Educación y Guillermo Rodríguez, coordinador regional de la Dirección provincial de Política Socio-Educativa de la Dirección General de Cultura y Educación, quien cursó las invitaciones.

Oreja destacó el patrimonio histórico de la exposición que "también hace al sentimiento peronista. Algunos tuvimos la suerte de estar en aquellas épocas, así que lo revivimos, y para quienes no conocen es una oportunidad para tener contacto con esa parte de la historia, que es tan cara al sentir del peronismo".

Ramiro Ortega Peña sostuvo que "la imagen de la lucha de las mujeres en los procesos sociales de la Argentina es muy rico. Nos podemos remontar al comienzo de la constitución de nuestro país y encontraremos mujeres que han liderado con grandes caudillos de la Nación las ideas que forjaron después la construcción de la identidad argentina. Nosotros decimos que la historia del país y de latinoamérica se construye en conjunto. Entonces reivindicamos la participación de todas las mujeres en la lucha y conquista de los derechos, libertades de los pueblos, junto e igual que los hombres", acotó.

También recordó el histórico encuentro, tragedia mediante, de Juan Domingo Perón y Eva Duarte, cuando se hizo una acción benéfica por el terremoto ocurrido en San Juan: "Evita es una mujer de hecho fundante en la Argentina, junto con el proceso del estado de bienestar, del desarrollo de un concepto donde el Estado tenía que intervenir en la política pública". Y manifestó que "Eva irrumpe en la vida política argentina irreverentemente, no lo hace con la conformidad de las clases media o alta y eso provoca ese cimbronazo".

Por su parte, Corina Rossi dijo que la muestra busca "generar debate. Queremos

Completa muestra sobre Eva Perón

Escrito por Administrador Jueves, 19 de Mayo de 2011 00:00

plantear entre los alumnos reflexiones sobre historia argentina, a partir de la figura tan relevante de Eva Perón, partiendo de ella pero para profundizar en nuestra historia. Sobre todo de 1945-1955, donde veremos los procesos, en avances y retrocesos, en derechos humanos, políticas sociales, los logros de la mujer a partir del voto femenino. Realmente tenemos muy buena recepción de los alumnos".

Las fotos muestran la trascendencia de Eva Perón en los diversos aspectos de la vida política y social, y otras acciones de una mujer que dejó su natal Los Toldos para conquistar el cariño de la clase obrera.

Durante toda la jornada de ayer la exposición fue visitada por alumnos de los diversos establecimientos educativos, hecho que se prolongará hoy. Guillermo Rodríguez, gestor de la muestra, dijo que mañana está la posibilidad de trasladarse a la localidad de Carlos Beguerie.